

Kirchgemeindeversammlung

Im Anschluss an den Gottesdienst fand letzten Sonntag die jährliche Kirchgemeindeversammlung der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Gais statt.

(Mitg.) Die traktandierten Geschäfte, darunter auch die Erfolgsrechnung 2023 und das Budget 2024, wurden durch die 51 stimmberechtigten Anwesenden ohne Diskussion gutgeheissen. Informiert wurde zudem über das anstehende Reformationsjubiläum und den entsprechenden Festanlass in Gais am 8. Juni.

Gehrt und verdankt mit einem Blumenstrauss wurden die beiden langjährigsten Mitglieder der Kirchenvorsteherschaft, Vizepräsidentin Regula Ramseyer und Präsidentin Esther Johnson für zehn Jahre Einsatz zugunsten der Kirchgemeinde. Mit einem Apéro im gemütlichen Rahmen wurde die Versammlung abgeschlossen.



Vizepräsidentin Regula Ramseyer (rechts) und Präsidentin Esther Johnson.

Das Protokoll der Versammlung wird zeitnah auf der Homepage der Kirchgemeinde zur Einsicht aufgeschaltet



Beim anschliessenden Apéro gab es interessante Gespräche.

(Bilder: zVg)

(www.ref-gais.ch). Flyer zum Reformationsjubiläum wurden allen Kirchgemeindemitgliedern per Post zugestellt;

detaillierte Informationen zum Anlass sind ebenfalls über die Homepage abrufbar.